



Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Oct 27, 2023 - 17:49



Pada Kamis, 26 Oktober 2023, Bripka Anggi Ikbal Pramuji, Bhabinkamtibmas Desa Wanasari, Polsek Surade, telah menggelar kegiatan yang penuh makna di Kp. Ciloa. Jam 13.00 WIB hingga selesai, ia melaksanakan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sambil menerima curhatan, saran, dan memberikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, Bripka Anggi Ikbal Pramuji menyampaikan pesan kamtibmas yang tak kalah pentingnya. Beberapa poin yang disoroti dalam pertemuan ini adalah:

1. **Kerjasama Masyarakat dengan Bhabinkamtibmas:** Masyarakat diharapkan dapat berkerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ini meliputi pelaksanaan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pentingnya Melaporkan Permasalahan:** Jika ada permasalahan yang memiliki potensi menjadi perbincangan di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan yang tepat.
3. **Tetap Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Wanasari, menjauhi konflik, dan saling mendukung.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat diminta untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika meninggalkan tempat tersebut, sehingga dapat mencegah tindak kriminal.
5. **Peringatan terhadap TPPO:** Bripka Anggi juga menekankan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap perdagangan orang atau TPPO, menghindari godaan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, mengukuhkan kerjasama antara masyarakat Desa Wanasari dan Bhabinkamtibmas untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Melalui "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," Bripka Anggi Ikbal Pramuji membangun jembatan komunikasi yang kuat antara penegak hukum dan masyarakat, menjadikan Desa Wanasari tempat yang lebih aman dan nyaman.